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第2166回例会記録　令和6年9月10日（火）  10/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　地区米山記念奨学委員長　横浜あざみRC�小野邊
薫様→「今日は米山の件で金さんにご相談したいこ
とがありお邪魔させて頂きました。これから米山奨
学事業は活発になって参りますので、是非クラブの
皆様の奨学生へのフォローを引き続きよろしくお願
いします」。
　2022-24年度米山奨学生　金多情様→「今年４月か
ら川崎RCでクラブ奨学生としてお世話になってま
す。伴奏をしたり楽しく留学生活を送っておりま
す。3週間前は中国へ行き、韓国のエレクトーン研
究についてスピーチをさせて頂きました。これから
も色々なところで頑張っていきたいと思います」。
　米山奨学生　ビンハルスディン�アフィクさん→
「奨学生となって6ヶ月経ちました。ご支援ありがと
うございます。あと半年よろしくお願いします」。
　アフィクさんに奨学金が渡されました。

＜お知らせ＞� 小塚会員
　桐光学園輝緑祭が9月22日（日）、23日（月）に開催さ
れます。どうぞお越し下さい。

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
1.��地区ロータリー財団セミナー開催とインフォメー
ション
　10/1（火）15:00〜17:30　メモワールプラザソシア21
2.�青少年交換学生　玉川大師参拝計画
　9/29（日）12:30　二子玉川駅集合　場所：玉川大師
3.��阿久澤会員が参加しているKADVOより、現地に
設置する手洗いうがい歯磨きをする計6つの医療
セットについて写真で報告がありました。

＜幹事報告＞� 伊藤幹事
＊9月ロータリーレート　1＄＝145円
＊当クラブ例会・案内
　9/17（火）　ガバナー公式訪問
　9/24（火）　移動例会
　清掃活動：麻生警察署前交差点　16:30集合
　夜　　会：ミラフォレスタ　　　点鐘18:00
　10/1（火）　会員卓話
＊近隣クラブ例会変更
　川崎高津RC

＜ニコニコ委員会＞� 小島委員
　地区米山記念奨学委員長　横浜あざみRC�小野邊
薫様→「本日は、地区米山活動の諸々のお願い事が
あり、お邪魔致しました。いつもお世話になってお
ります。ありがとうございます」。当クラブより、
安藤美恵子会長→「キムちゃんお久しぶりです。よ

第2168回  9 月24日 移動例会　清掃活動＆夜会

第2169回 10月 1 日 会員卓話

第2170回 10月 8 日 委員会（セミナー）報告 
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うこそ！」。伊藤幹事→「本日のお客様ようこそいら
っしゃいました」。大矢会員→「18日から新潟伊勢丹
にて個展です」。親松会員→「永和に行ってきました。
クラブにお酒を頂きました。夜会で飲んで下さい。
曽さんはなんとか元気でした」。以下、感謝をこめ
てニコニコへ。阿部会員、赤本会員、安藤亨会員、
府川会員、土井会員、平岡会員、井上勇会員、鴨志
田敏彦会員、鴨志田新会員、菊池会員、北島裕斗会員、
近藤会員、小塚会員、森会員、中島眞一会員、中島
健児会員、中村会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会
員、白井会員、菅会員、鈴木岳人会員、鈴木孝英会
員、玉井会員、俵会員、渡邊会員、山口会員、結城
会員、小島会員。

＜出席委員会＞� 井上勇委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　安藤美恵子会長→「入会して11年目です。まだま
だ未熟なおばさんですが、あたたかく見守って下さ
い」。嶋会員→「入会して18年になりました」。

本日のプログラム
＜委員会（セミナー）報告＞
青少年交換委員会� 平岡委員長
　桐光学園よりタイへ留学している近藤隼右さんよ
りマンスリーレポートが届いておりますので紹介し
ます。まずホストロータリークラブの方々と自己紹
介しお食事を頂きました。ホストファミリーの方々
にはとてもよくして頂いています。学校もとても楽
しいです。友達もたくさんできました。タイ語の授
業を理解できるように勉強しています。日本からの
留学生は珍しいようで親切にしてくれます。タイは
物価が安く食べ物もおいしく最高です。タイ語を早
く覚えて友達とたくさん話せるようになりたいです。

米山奨学委員会� 鴨志田敏彦委員長
　9月3日にクラブ米山記念奨学委員長会議が開催され
ましたので報告致します。米山奨学金は日本と出身国
の架け橋となる人材を育てることが目的であり、昨年
まで133か国延べ24000人が奨学金で留学しています。
第2590地区では7割が中国からの留学生であり、全国
平均の4割を大きく超えています。今後は他国からの
留学生も積極的に受け入れていくという意見がありまし
た。学友会は日本国内には33、海外には韓国、台湾、
中国、タイ、ベトナムなど10か国にあります。今後の発
展のためにも今年度もご寄付よろしくお願い致します。

クラブ活性化セミナー報告� 伊藤幹事
　セミナーのメインテーマは「いかにクラブを活性
化させ会員増強をはかるか」ということでした。そ
のために６つのテーマに分けて地区の各委員長より
お話しがありました。①研修と活性化について。②
クラブの組織強化とRLIによるリスキリング。③会
員増強を支援する公共イメージについて。④会員増
強とクラブ活性化について。⑤交流と増強の関係に
ついて。⑥マイロータリーの活用について→まだま
だ登録者が少ないので各クラブで推奨してほしいで
す。会員増強のための評価ツールなどが用意されて
いるので是非活用してほしいです。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山
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第2166回� 48� 37� 11� � 77.08%
第2165回� 48� 36� 12� 3� 81.25%

出席率


